

DSF hat den ABDe 4/4 6 übernommen

Der Verein Depot und Schienenfahrzeuge Koblenz (DSF) hat von der Transports de Martigny et Régions (TMR) den EAV-Triebwagen ABDe 578 006 (ex MO ABDe 4/4 6) übernommen. Am 23. Mai 2024 wurde er in seine neue Heimat überführt. Die Überführung erfolgte zusammen mit zwei eige-

nen Hbils und der von den SBB gemieteten Re 420 196 (ETCS-L2-Vorspann zwischen Villeneuve und Lausanne) von Orsières über Martigny, Lausanne, Yverdon, Biel, Oensingen, Brugg und Turgi nach Koblenz. Der Triebwagen ist voll einsatzfähig und für Extrafahrten verfügbar. Eine Wieder-

herstellung des Originalzustands ist vorläufig nicht geplant. Der Wagen wird im Grundsatz als betriebsfähiger Ersatzteilspender für den WM BDe 4/4 2 erhalten, sollte dieser einen schweren technischen Schaden erleiden und die benötigten Ersatzteile nicht mehr vorhanden sein. Hans Roth



Foto: Stefan Treier

Am 28. März 2024 konnte der Neuerwerb des DSF anlässlich einer Überführung von Koblenz nach Oensingen auf der Strecke beobachtet werden.



Foto: Luc Eichenberger

Die SBB Re 420 196 (ETCS-Vorspann) mit dem ABDe 4/4 6 und zwei Hbils der DSF während der Überfuhr von Orsières nach Koblenz.